

LE POINT

loisirs

La troupe Vollard

Les joyeux Réunionnais rendent un très bel hommage aux musiciens partis tenter leur chance en métropole. Le King (Arnaud Dormeuil, drôle de petit bonhomme), prince du séga, se retrouve balayeur à Tremblay-en-France... « Séga-Tremblad » s'inspire de la vie du chanteur Michel Admette et met en scène

tous les styles de la Réunion, de la salsa au séga, du maloya au rap. Les délicieuses comédiennes Rachel Pothin et Délixia Perrine jouent en créole, chantent et dansent sur des rythmes endiablés de saxophone et d'accordéon... M. A.

Jusqu'à fin octobre, Divan du Monde. 01.44.92.77.66.



KAMBOO